

Perbaikan Jalan Juanda Tangerang Tunggu Keputusan AP II

TANGERANG (IM)- Perbaikan kerusakan jalan Juanda di Kecamatan Batuceper, Kota Tangerang menunggu keputusan Angkasa Pura II setelah adanya empat rekomendasi dari Jaksa Pengacara Negara (JPN) Kejari Tangerang terkait penyelesaian masalah tersebut.

"Kita sudah menerima rekomendasi dari JPN Kejari Tangerang akhir pekan lalu. Sekarang menunggu undangan lagi dari hasil rapat pembahasan internal AP II terkait penyelesaian aset jalan yang rusak itu," kata Kepala Dinas PUPR Kota Tangerang, Ruta Ireng di hubungi di Tangerang, kemarin.

Sementara Jaksa Pengacara Negara (JPN) Kejari Tangerang, Imelda mengatakan Jalan Juanda Batuceper itu merupakan aset Angkasa Pura II dan bukan aset milik Pemkot Tangerang sehingga perbaikan tak bisa dilakukan Pemkot Tangerang serta merta tanpa adanya dasar hukum.

"Jadi, karena jalan Juanda ini aset AP II, maka yang bisa perbaiki adalah AP II. Namun karena sudah ada desakan dari masyarakat kepada Pemkot Tangerang maka ada skema penyelesaian yang bisa dilakukan kedua pihak," kata Imelda.

Ia mengatakan skema pertama adalah pembelian aset AP II yakni Jalan Juanda oleh Pemerintah Kota Tangerang. Sehingga Pemkot memiliki kewenangan untuk melakukan perbaikan jalan tersebut.

Skema kedua adalah perbaikan jalan dilakukan Pemkot Tangerang dengan sistem hibah. Pemkot harus merubah keterangan anggaran di APBD dari belanja modal maupun pemeliharaan kepada hibah.

Sebab hasil perbaikan akan diserahkan kepada Angkasa Pura II sebagai asetnya.

Skema ketiga adalah AP II menghibahkan aset jalan tersebut kepada Pemkot Tangerang. Hal ini bisa dilakukan AP II berupa pemindahan aktiva aset namun harus melalui proses persetujuan dari pimpinan yakni Kementerian BUMN.

Skema keempat adalah perbaikan menggunakan dana CSR oleh AP II. "Nantinya AP II bisa memasukkannya dalam program CSR. Apalagi kerusakan jalan tersebut disebabkan beberapa proyek seperti PIK, kereta api dan JORR. Jadi AP II bisa melakukan koordinasi dengan pihak lain dalam pengelolaan dana CSR untuk perbaikan jalan," ujarnya.

Imelda mengatakan keempat skema tersebut telah disampaikan kepada Pemkot Tangerang maupun Angkasa Pura II untuk dilakukan pembahasan lebih lanjut. "Akhir pekan lalu udah kami sampaikan hasil kajian kami. Sekarang menunggu hasil rapat masing-masing kedua pihak dalam memilih skema yang mana," ujarnya.

Diakuinya penggunaan anggaran APBD dalam perbaikan aset milik AP II ini harus hati-hati agar tak ada kendala hukum di kemudian hari. Maka itu, permintaan Pemkot Tangerang untuk dilakukan pendampingan hukum dan dicarikan solusinya telah dilakukan oleh JPN Kejari Tangerang. "Kami udah sampaikan kajian dan landasan hukumnya. Semoga ada hasil secepatnya. Tinggal menunggu kedua pihak rapat dan menentukan opsi yang akan diambil. Akan ada pertemuan selanjutnya," ujarnya. ● pp



IDN/ANTARA

AKSES JALAN ANTAR KABUPATEN RUSAK DI LEBAK

Pengendara roda empat berusaha menghindari jalan yang berlubang di jalan Rangkasbitung-Serang di Lebak, Banten, Kamis (21/4). Akses jalan penghubung Kabupaten Lebak dan Kabupaten Serang tersebut kondisinya rusak selama berbulan-bulan dan tidak kunjung diperbaiki.

TAWARKAN 3.650 LOWONGAN

Disnaker Kota Tangerang Gelar Virtual Job Fair Edisi Ramadan

Kepala Bidang Penempatan Tenaga Kerja dan Perluasan Kesempatan Kerja Disnaker Kota Tangerang, Muallim mengatakan, pada virtual job fair edisi Ramadan ini terdapat lowongan pekerjaan dengan 78 formasi jabatan dari 18 perusahaan.

TANGERANG (IM)-

Sejumlah 3.650 lowongan pekerjaan ditawarkan dalam virtual job fair yang digelar Dinas Tenaga Kerja Kota Tangerang, Kamis (21/4). Kepala Bidang Penempatan Tenaga Kerja dan Perluasan Kesempatan Kerja Disnaker Kota Tangerang, Muallim mengatakan, pada virtual job fair edisi Ramadan ini terdapat lowongan pekerjaan dengan 78 formasi jabatan dari 18 perusahaan.

"Kegiatan ini dapat diikuti lewat aplikasi Tangerang LIVE," kata Muallim di Tangerang, Kamis (21/4). Sebanyak 18 perusahaan akan mengikuti sesi paparan soal lowongan kerja yang terse-

dia melalui siaran live streaming youtube channel Kota Tangerang mulai pukul 09.00 hingga selesai.

Sebanyak 3.650 lowongan yang dibuka dapat diikuti lulusan mulai SMP hingga S1. Lowongan kerja untuk kualifikasi pendidikan SMP ada 30 lowongan, SMA/SMK 2.437 lowongan, D3 dibuka 1.068 lowongan dan S1 dengan 115 lowongan.

Adapun formasi jabatan yang dibuka mulai dari telemarketing, call center, IT programmer, Asisten Apoteker, driver, kurir, helper, SPV area hingga pramuniaga dan berbagai formasi jabatan lainnya. "Ayo, kembali manfaatkan kesempatan ini, semoga ada rezekinya di bulan Ramadan ini," kata Muallim.

Berikut 18 Perusahaan

1. PT. Pelangi Fortuna Global
2. PT. Suma Artha Perkasa
3. PT. Lion Super Indo
4. PT. Eka Mas Republik
5. PT. Pharos Indonesia
6. PT. Cryogas
7. PT. Usaha Saudara Mandiri
8. PT. Tri Adi Bersama
9. PT. Yontomo Sukses Abadi
10. PT. Swapro Internasional
11. PT. Swakarya Insan Mandiri
12. PT. Indomarco Prisma
13. PT. Sumber Alfaria Trijaya Tbk (Alfamart)
14. PT. Permodalan Nasional Madani
15. PT. Rasa Muda Makmur (Akang Group)
16. PT. Anugerah Graha

17. PT. Circleka Indonesia
 18. PT. Valdo Sumber Daya Mandiri
- Bagi seluruh masyarakat Kota Tangerang yang ingin mencoba atau mengikuti virtual job fair edisi Ramadan, Muallim meminta agar sudah memastikan seluruh syarat dan ketentuannya sudah dipenuhi. Mulai dari mendownload aplikasi Tangerang LIVE dan memastikan akun sudah terverifikasi lebih dulu.
- "Para pencari kerja juga jangan lupa siapkan berkas seperti CV, kartu kuning, SKCK hingga portofolio diri yang sudah lengkap. Sehingga, saat besok virtual job fair dibuka semua berkas dan aplikasi sudah siap dan bisa melamar ke perusahaan yang diinginkan tanpa kendala." ● pp

Ada Bazar Murah Ramadan di 3 Kecamatan Kab. Tangerang

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kabupaten Tangerang menggelar bazar murah di Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang. Bazar ini diikuti lima kecamatan yang menyediakan berbagai bahan kebutuhan pokok saat Ramadan.

Lima kecamatan itu yakni Kecamatan Legok, Kecamatan Pagedangan, Kecamatan Kelapa Dua dan Kecamatan Curug.

Camat Legok, Cucu Abdurrosid menjelaskan, kegiatan Bazar murah ini diinisiasi langsung oleh Pemkab Tangerang yang digelar serentak pada Kamis (21/4).

"Lima kecamatan digabung di satu lokasi, untuk bagian daerah Tengah ini lokasinya di Kecamatan Legok," ucapnya.

Camat Pagedangan, Ahmad Zaenudin mengatakan, dengan adanya bazar murah, masyarakat bisa terbantu untuk memenuhi kebutuhan pokok di bulan Ramadan.

"Masyarakat sangat antusias dengan adanya bazar ini, mereka sangat terbantu," katanya.

Camat Kelapa Dua, Prima Saras Puspa juga mengatakan hal senada. Sambutan dari masyarakat sangat baik dengan antusias yang cukup tinggi untuk datang ke lokasi bazar.

"Masyarakat sangat antusias khususnya warga kelapa dua, karena harga di bazar jauh lebih murah pertandingannya dengan di pasar," jelasnya. ● pp

'Shuttle Bus' dari TOD M1 Bandara Soetta Kembali Beroperasi

TANGERANG (IM)- Pengelola Bandara Soekarno-Hatta akan kembali mengaktifkan layanan shuttle bus transit oriented development (TOD) dan area parkir sepeda motor di pintu M1 bandara, mulai Jumat (22/4) ini.

Pintu M1 terletak di sisi paling barat Bandara Soekarno-Hatta, Kota Tangerang. Gedung TOD dan kantong parkir sepeda motor di M1 terletak berdekatan. Sejak pandemi Covid-19, gedung TOD dan parkir sepeda motor di sana tidak difungsikan.

Senior Manager Branch Communication and Legal Bandara Soekarno-Hatta, M Holik Muardi mengatakan, setelah M1 diaktifkan, pengendara sepeda motor tak bisa memasuki area bandara. "Pengaktifan TOD M1 akan kami berlakukan sama seperti periode sebelum Covid-19," ujar Holik, dalam keterangannya, Kamis (21/4). "Di mana sepeda motor tidak masuk ke dalam area bandara, tapi diparkirkan dan akses menuju ke dalam kawasan Bandara Soekarno-Hatta disediakan shuttle bus," sambungnya.

Dengan demikian, setelah memarkirkan kendaraan, para pemotor dapat menggunakan layanan shuttle bus yang tersedia di M1 untuk menuju titik-titik di Bandara Soekarno-Hatta.

Menurut Holik, layanan shuttle bus yang beroperasi selama 24 jam itu ada yang tidak dipungut biaya alias gratis. Shuttle bus bisa diakses melalui lantai dasar gedung TOD M1. Sementara itu, layanan shuttle bus berbayar dapat diakses melalui lantai dua gedung TOD M1.

Holik menuturkan, layanan shuttle bus gratis dari TOD M1 melayani rute, yakni Gedung ACS, Gate 3 Terminal 2, Stasiun Kereta Bandara Soekarno-Hatta, dan Halte kargo. Kemudian, Gate 3 Terminal 3, Sub Terminal 1A dan 1B, dan Gedung ACS.

"Layanan shuttle bus berbayar dari M1 menuju Gate 5 Terminal 2, Halte Parkir Inap 1, Stasiun Kereta Bandara, Halte Migrasi, Terminal Kargo, Gate 4 Terminal 3, Sub Terminal 1B, Gedung ACD," papar Holik.

Dia menambahkan, layanan shuttle bus itu dapat digunakan oleh karyawan maupun pengguna jasa Bandara Soekarno-Hatta. ● pp

Camat Pasar Kemis Apresiasi Santunan Anak Yatim Forwat Kab. Tangerang

TANGERANG (IM)- Camat Pasar Kemis, H Sony Karsan mengapresiasi acara santunan anak Yatim dan peresmian sekretariat Forwat Korwil Kabupaten Tangerang, di Perum Bumi Indah Tahap V desa Sukamantri Kecamatan Pasar Kemis Kabupaten Tangerang, Rabu (20/4).

Raut wajah bahagia terpancar dari puluhan yatim-piatu yang baru saja mendapatkan santunan berupa uang saku dan bingkisan sembako yang dibagikan kelompok wartawan yang menamakan diri Forum Wartawan Tangerang.

Doni, salah seorang yatim piatu yang saat itu hadir ditemani sang ibu mengaku senang dengan kegiatan sosial yang digelar oleh forum wartawan Tangerang.

"Alhamdulillah bisa buat beli sendal baru," ungkap Doni dengan kepolosannya.

Doni yang mengaku duduk di bangku salah satu sekolah dasar swasta di bilangan kecamatan Pasar Kemis berharap kegiatan tersebut dapat rutin digelar. "Pengennya nanti kalau mau lebaran ada lagi om, buat beli kebutuhan lebaran," harap Doni.

Dalam kegiatan santunan tersebut forum wartawan

Tangerang melibatkan beberapa elemen masyarakat di antaranya, komunitas sosial sahabat kehidupan, Panti Asuhan Izmi, dan Kodim 0510/TRS.

"Kegiatan ini adalah bentuk rasa syukur kami atas dimiskannya sekretariat kami," ungkap Johan Simijaya, Ketua Korwil Forwat Kabupaten Tangerang.

Menurut dia, dengan menggelar kegiatan sosial diharapkan dapat lebih merangsang masyarakat agar kedepan dapat lebih peka terhadap kondisi sosial yang terjadi di lingkungan.

"Keterbatasan tidak menyurutkan kami untuk terus menebarkan kebaikan sehingga dapat menjadi virus kebaikan yang menyebar," tukasnya.

Di sisi lain ia berharap dengan terbentuknya Forwat Kabupaten Tangerang diharapkan dapat menjadi sosial kontrol bagi para pemangku kebijakan di kabupaten Tangerang agar kedepan pelayanan dan pembangunan dapat berjalan sesuai dengan apa yang diharapkan.

"Forum ini dibentuk untuk mawadahi jurnalis yang bertugas di Kabupaten Tangerang dalam mengkritisi dan mensosialisasikan kebijakan - kebijakan yang bertautan dengan

masyarakat," ungkap Johan.

Di kesempatan sama, H. Soni Karsan, Camat Pasar Kemis mengaku mengapresiasi kegiatan santunan yang digelar Forwat.

Ia menilai, kegiatan tersebut adalah wujud nyata dari kepedulian jurnalis yang peka terhadap kondisi yatim - piatu yang membutuhkan bantuan di bulan Ramadhan.

"Kami apresiasi setinggi-tingginya atas terselenggaranya kegiatan ini," ujar Camat dalam sambutannya.

Dia berharap dengan terbentuknya Forwat Korwil kabupaten Tangerang, diharapkan dapat menjadi garda terdepan dalam mengawal dan mensosialisasikan program-program pemerintah.

"Tentunya kedepan kita berharap dapat terus bersinergi dalam mengawal kebijakan-kebijakan pemerintah," jelasnya.

Pada peresmian Sekretariat Forwat Korwil Kabupaten Tangerang nampak hadir Pendim, Serma Toni Yudha, mewakili Komandan Kodim 0510/Trs, Letkol Inf Bangun Siregar, Aiptu Mashabi, mewakili Kapolsek Pasar Kemis, H. Ali, tokoh masyarakat Pasar Kemis. ● joh



Camat Pasar Kemis, H Sony Karsan (Kedua dari kanan) saat hadir di acara santunan dan peresmian Sekretariat Forwat Korwil Kabupaten Tangerang.

Ganjil Genap di Anyar-Cinangka, Wisatawan Wajib Vaksin

SERANG (IM)- Pemkab Serang bersama kepolisian bakal menerapkan sistem kendaraan ganjil genap di kawasan wisata Anyar-Cinangka paska Idul Fitri. Kebijakan itu guna mengurai kepadatan lalu lintas dan kerumunan wisatawan saat libur Idul Fitri.

Hal itu terungkap pada rapat koordinasi Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) di Pendopo Bupati Serang, Kamis (21/4). Bupati Serang, Ratu Tatu Chasanah mengatakan, dalam rapat itu ada beberapa kebijakan yang diambil dalam rangka pengamanan mudik dan libur Idul Fitri.

Beberapa kebijakan itu ditetapkan khusus untuk kawasan pariwisata. Kata dia, pihak kepolisian akan memberlakukan ganjil genap di kawasan wisata Anyar-Cinangka. "Paska Lebaran semua jalur menuju Anyar-Cinangka pasti macet, kami akan berlakukan ganjil genap untuk mengatur kendaraan yang masuk," katanya.

Ia mengatakan, sistem ganjil genap dilakukan tidak usah menunggu arus lalu lintas padat. "Tidak usah menunggu padat, karena kalau liburan pasti di sana padat," ujarnya.

Kemudian, pihaknya juga mewajibkan bagi wisatawan minimal sudah divaksin dosis kedua. "Ini untuk mengantisipasi penyebaran Covid-19, karena meskipun sudah landai kita harus tetap waspada," ucapnya.

Lalu, pihaknya juga akan melakukan penyesiran ke tempat wisata untuk memastikan protokol kesehatan diterapkan. Terutama, tempat wisata pantai terbuka. "Kita akan sediakan masker, beberapa industri juga siap membantu penyediaan masker, kalau masih kurang nanti kita bisa pakai dana tak terduga," ucapnya.

Di samping itu, Tatu meminta supaya ada rapat khusus antara Pemda, TNI-Polri, dan Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) untuk persiapan pengamanan liburan. "Supaya ada persamaan persepsi," katanya. ● pra



IDN/ANTARA

BERBURU BAJU LEBARAN DI PASAR TRADISIONAL

Warga memilih baju yang akan dibelinya di Pasar Rangkasbitung, Lebak, Banten, Kamis (21/4). Menjelang Hari Raya Idul Fitri 1443 H sebagian warga mulai memenuhi sejumlah pusat perbelanjaan salah satunya di Pasar Rangkasbitung untuk berburu baju Lebaran.

Maling Sapi di Tangerang Nyaris Tewas Dihajar Warga, Truk Pelaku Dibakar

TANGERANG (IM)- Satu dari tiga komplotan pencuri sapi dan kerbau babak belur hingga nyaris tewas dihajar warga di Kecamatan Sindang Jaya, Kabupaten Tangerang, Banten, Rabu (20/4).

Sebelumnya AW, pria berusia 41 tahun itu mencoba melarikan diri usai mencuri empat ekor sapi dan empat ekor kerbau milik warga dengan menggunakan truk besar.

Beruntung, pelaku dapat diselamatkan dari amukan massa setelah Unit Reskrim Polsek Pasar Kemis yang tiba di lokasi mengevakuasi pelaku dari permukaan warga.

Tak puas menghajar pelaku, sejumlah warga yang kesal lantaran maraknya pencurian hewan ternak kemudian membakar truk yang dibawa pelaku untuk mengangkut sapi.

Kerabat korban, Indra mengatakan, sebelum mencuri sapi di dalam kandang, pelaku yang berjumlah tiga orang mendatangi rumah pemilik sapi yang tak jauh dari kandang.

Korban yang saat itu seorang diri di rumah kemudian dianiaya para pelaku hingga tak sadarkan diri. Para pelaku kemudian mengikat tangan dan kaki korban agar tidak bergerak.

Namun, saat para pelaku menaikkan sapi ke dalam truk yang dibawanya, korban yang siuman akhirnya berteriak meminta tolong hingga mengundang perhatian warga.

Tiga pelaku yang panik langsung melarikan diri. Dua orang lolos setelah berlari ke tengah persawahan. Sementara satu pelaku tertangkap dan jadi bulan-bulanan warga.

Usai diberi pertolongan medis, pelaku langsung menjalani pemeriksaan di Polsek Pasar Kemis. Sedangkan dua pelaku lainnya masih dalam pengejaran aparat kepolisian. ● pra